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RESUMEE :  

Dans le cadre  de  ce mémoire sur Le renouvellement urbain qui est en urbanisme, une forme 

d'évolution de la ville qui désigne l'action de reconstruction de la ville sur elle-même et de 

recyclage de ses ressources bâties et foncières, on a essaye d’améliorer les conditions 

(sociales, économiques et environnementales) de la ville de Constantine exactement la partie 

Nord du grand Boumerzoug « pole 1», De fait que nous travaillons dans une zone urbaine, le 

premier chapitre traite une connaissance générale des  concept qui pourront être appliqué dans 

la zone d’étude. Le deuxième chapitre est une analyse des exemples des projets existants. 

Dans le troisième chapitre, nous ferons une analyse urbaine de la zone d’étude pour bien 

comprendre l’état des lieux et des contraintes naturelles et artificielles et par conséquence 

dans le quatrième chapitre en propose des solutions qui pourront améliorer la qualité urbaine; 

le cadre bâtis existant et la qualité des espaces publics afin d’arriver à un développement 

durable souhaitable. 

 

Mots clés : renouvellement, urbanisme, reconstruction, recyclage, développement durable. 

 

OVERVIEWS INSERT:  

As part of this memory on Urban renewal is urban planning, a form of development of the 

city which means the city's reconstruction action itself and recycle its built and land resources, 

we has tried to improve the conditions (social, economic and environmental) of the city of 

Constantine exactly the northern part of the great Boumerzoug "pole 1" in fact we work in an 

urban area, the first chapter includes a general knowledge of the concept that can be applied in 

the study area. The second chapter is an analysis of examples of existing projects. In the third 

chapter, we will do an urban analysis of the study area to understand the situation and of 

natural and artificial constraints and consequently in the fourth chapter offers solutions that 

improve the urban quality; respect the existing built environment; s heritage; and  the quality 

of public spaces to achieve the goal of sustainable development  
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